
Noemi in Honduras

pensieri....

Un anno fa ho deciso di partire.
E non mi sarei mai immaginata tutto questo.
Non sapevo dove sarei andata, se sarei partita, come sarebbe stato.
Avevo solo voglia di cambiare e cosí, forse colta da un attimo di follia mi sono iscritta a Afs.
Ora posso dire che sia stata la scelta più importante che abbia preso fino ad adesso e che sono fiera 
di averla presa perché quello che sto vivendo è al di lá di ogni aspettativa. Era impossibile 
immaginarselo.
Quello che so è che assolutamente non voglio tornare indietro, ma continuare a vivere!
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Esistono giovani in grado di sognare,di cercare qualcosa in più, di assaporare la vita come un piatto 
prelibato. Giovani che sanno da dove partono ma non dove arriveranno. E se ci sarà una fine a 
questo viaggio. Giovani che amano la poesia e non se ne vergognano Giovani che il sabato sera 
escono per la bellezza delle stelle. Ogni momento è ricchezza e va assaporato senza paura di 
sentirne il gusto. Certo, ci vuole coraggio, ma di quello i giovani ne hanno a quintali. Forse 
accompagnato da un po' di incoscienza, inesperienza, follia, però è proprio questo il bello.


